

教 成 館

関小だより

【学校教育目標】

- よく学び工夫する子ども
- 健康で明るい子ども
- きまりを守り、助けあう子ども
- 責任をもちやりぬく子ども



交流学級清掃が始まりました

6月14日から1年生と6年生、2年生と4年生、3年生と5年生がグループを作って掃除を行う「交流学級清掃」が始まりました。

岩手緊急事態宣言が解除され、できる限り平常に近い教育活動を行おう、という考えのもと行います。

先々週から学年のオリエンテーションや、打ち合わせを行い今回の実行に入りました。

先輩を敬い後輩をいたわる心を育てたいと思っています。無言清掃で規律正しい行動をすることも狙っています。



「こうやってしぼるんだよ。」

体育館 復活しました！

地震の影響で使えなかった本校体育館ですが、先ごろ工事が終了し、復活しました。工事中お世話になった東口体育館様には感謝感謝です。

水泳シーズンが本格化するまでは、スポーツテストの時期です。

この日は6年生が上体起こしと反復横跳びに挑戦していました。



体育大会…

雨天で中止になった運動会の代替で各学年の体育大会を行うことになっています。

しかし先週は雨続き。2年生と4年生の体育大会は中止になってしまいました。4年生の日の前日は1日中雨。それでも何とか次の日の2年生は…、と思っていましたが、校庭に入ってみると運動靴が埋まるくらいの深さの泥。何とも悔しい思いでした。

昨日1年生は☀！ 3、5、6年生のお天気は！？

中止になった学年は、親子レクで行う等、様々な工夫がなされています。何とかはつらつとした姿をお見せしたい



です。（15日朝の編集の校報です。）

水泳学習 スタートします

今週からプール学習がスタートする予定です。実際には気温・水温の条件が満たされてからのスタートになります。

今年度はコロナの様子を見ながら2クラス一緒に授業ができるようにしました。無言で着替え、入口出口指定…等々対策をしたうえでの授業です。早く気温が上がるといいですね。